
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年度 

霧島市立隼人中学校 

進路通信 

令和５年６月２３日 

進路指導係 

Ｎｏ．１４ 

県立 松陽高校 一日体験入学        担当：米澤先生 

〇 ８月２２日（火） 【普通科・音楽科】９：００～１２：３０ 

授業体験【国社、数理、書道、体育、英語、音楽（音楽科説明会）】 

  部活動見学 or校内見学 

〇 ８月２５日（金） 【美術科】 １３：００～１５：２０ 

  美術科概要説明、体験発表（生徒） 

  実技基礎演習 or芸術棟見学 

〇 締め切り 普通科、音楽科、美術科ともに ７月１１日（火） 

  ※体験入学承諾書を係に提出すること。 

   

県立 隼人工業高校 体験入学        担当：石橋先生 

〇 ８月 2４日（木） ８：30～1１：５５   

  体験学習（インテリア科、電子機械科、情報技術科） 

〇 部活動参加希望者 １２：４０～１時間程度（終了時間は各部で異なる。） 

〇 希望者は６月２６日（月）に説明をします。 

   ※体験入学承諾書を係に提出すること。 

 

県立 鹿児島中央高校   一日体験入学    担当：徳永先生 

〇 ７月２７日（木） 

  第１グループ ８：３０～   第２グループ １０：３０～ 

  ※どちらのグループになるかは後日連絡 

〇 学校紹介、SSH活動発表、夏季特別指導、校内施設見学 

〇 締め切り ７月３日（月） 

県立 楠隼高校 オープンスクール      担当：四ッ永 

〇 ７月２８日（金）  １１：３０～受付 

〇 体験授業Ⅰ・Ⅱ 施設見学 

〇 締め切り ７月１０日（月）  

※ 各自で Webか配布された用紙を Fax 送信する。 

※ Web 申し込みをしたら、体験入学承諾書を提出すること。 

鹿児島市立 鹿児島玉龍高校 一日体験入学・保護者説明会担当：四ッ永 

〇 ８月１８日（金）  ９：５０～１２：４０ 

           ※部活動体験・見学希望者は１４：３０頃まで 

〇 施設見学、授業参観、体験授業、希望者は部活動見学 

  ※ 体験授業は国・社・数・理・英に中から選択する。調整し、後日連絡 

※ 同時に保護者の説明会も連絡 

〇 締め切り ６月３０日（金）  QRコードから各自で申し込む。 

※ 希望する生徒は担当職員に連絡をし，QRコードが載っているチラシを受け取ること。 

鹿児島工業高等専門学校   一日体験入学     担当：永榮先生 

〇 ８月６日（日）  

 一日体験入学スケジュール 

  ８：００～１２：３０ 

    実験実習等（学科説明・学科展示・見学） 

   ※体験実習では２３テーマの中から自分が興味のあるものを選択する。 

 １４：００～１４：３０ 女子中学生のための茶話会（高専女子学生との面談あり） 

 １４：３０～部活動紹介、進学相談等 

   ※見学、進学相談は保護者も参加できる。 

〇締め切り ７月１４日（金） 

※ QR コードまたは HPから各自で申し込む。申し込みが終わったら，体験入学

承諾書を係に提出すること。 

   



 

 

 

 

 

令和４年度（今年 3 月）公立高等学校入学者選抜学力検査結果の概要が発表されました。各教

科（90 点満点）および総得点（450 点）の平均点は，下記のとおりです。 

 国語 社会 数学 理科 英語 総得点 

令和４年度 57.8 53.1 39.0 53.9 39.6 243.5 

500 点換算 64.2 58.9 43.3 59.９ 44.0 270.5 

令和３年度 50.4 51.2 47.3 47.5 52.1 248.5 

令和２年度 55.1 48.4 42.3 43.0 47.5 236.2 

 検査問題の出題にあたっては，中学校における新学習指導要領の実施を踏まえ，小学校から中学校

までに習得した知識・技能及びこれらを活用して課題解決するために必要な思考力・判断力・表現力

が検査できるように留意されています。 

学力検査問題は，学校で学習したものの中から出題されます。3 年生に進級して 3 カ月が過

ぎましたが，これからの授業への取組や，家庭学習の在り方などについて再度見つめ直し，改善

すべき点はすぐに改善していきましょう。また，小学校での学習の重要性も再認識してほしいと

思います。 


